

Capitanes

(14-10-2024).- Juan Sebastián y Nicolás Pardo Lanzetta...

Crearon en Colombia la empresa de financiamiento automotriz Mezubo, que llegó a México el año pasado. Hace ocho meses lanzaron HeyGIA, plataforma que utiliza IA para aumentar las ventas de empresas en el sector financiero, cuya inversión inicial fue de 6 millones de dólares. Sus clientes son bancos, aseguradoras, desarrolladoras de vivienda y marketplaces.

Reunión esperada

Mañana se llevará a cabo el CEO Dialogue, espacio en el que la Presidenta Claudia Sheinbaum intentará tender puentes con el sector privado, tanto de México como de Estados Unidos.

Se trata de una cumbre de alto nivel entre líderes y empresarios de ambos países, cuyo resultado será crucial para la futura revisión del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), a realizarse en 2026.

Los temas de preocupación para la iniciativa privada van desde los efectos de la aplicación de la reforma judicial en las inversiones hasta la inseguridad en distintas zonas del País, situaciones que generan incertidumbre y desconfianza.

La Presidenta deberá escoger muy bien las palabras que dirija al empresariado para alejar los nubarrones que amenazan la llegada de nuevas inversiones al País, pero también para convencer a los más escépticos sobre su independencia para gobernar respecto a su predecesor.

El encuentro será en el Club de Banqueros y a él acudirán representantes de todos los organismos que conforman el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), cuyo presidente es Francisco Cervantes, así como miembros del gabinete.

Más liquidez

La que se acaba de anotar un punto a su favor es María Ariza, directora de la Bolsa Institucional de Valores (Biva).

La semana pasada, la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) aprobó la iniciativa BIVA Mercado + Líquido, que consiste en dos programas clave para aumentar la liquidez, mejorar la eficiencia e incentivar el desarrollo del mercado bursátil mexicano.

A través del esquema tarifario Maker-Taker, utilizado en los mercados financieros más avanzados, se beneficiará principalmente a los participantes que proporcionen mayor liquidez, ya que con comisiones más bajas, se incentiva la creación de un mercado más líquido.

Con ello, se reducen los costos transaccionales para todos los inversionistas y se mejoran las condiciones de negociación para las empresas con acciones más líquidas, lo que resulta en valoraciones más favorables.

En tanto, con el programa Liquidity Provider, Biva se apoya en tecnología avanzada específicamente diseñada para manejar las operaciones de grandes inversionistas internacionales, lo cual representa una opción frente a los esquemas tradicionales de "formador de mercado" que ya operan en el País.

La disponibilidad de liquidez permitirá que tanto los inversionistas institucionales como los minoristas tengan acceso a operaciones de compra y venta de activos en cualquier momento, lo que asegura un mercado más dinámico y activo.

Expansión estratégica

Atalait, empresa especializada en servicios tecnológicos y centro de datos, anunciará esta semana una inversión de 100 millones de dólares en los próximos tres años para la ampliación de su centro de datos ICREA IV, ubicado en Metepec, Estado de México.

Esta firma 100 por ciento mexicana, con 10 años de experiencia y cuyo vicepresidente es Leonardo Rodríguez, se especializa en el mercado de soluciones digitales avanzadas para gestionar eventos críticos tecnológicos y físicos, como interrupciones de TI, ataques cibernéticos, clima extremo, bloqueos, sismos, inundaciones, entre otros.

El centro de datos, que tras la expansión duplicaría su capacidad de operación, ya era uno de los más modernos y mejor equipados del País y de Latinoamérica, con certificación ICREA Nivel IV (Centro de Datos).

Actualmente opera bajo los más altos estándares de clase mundial, con certificaciones como la ISO 20000-1:2018 (Calidad de Servicios de TI), ISO 9001:2015 (Gestión de la Calidad) y PCI-DSS (Seguridad de Datos para Pagos con Tarjeta).

La empresa forma parte de Grupo Aktiva Capital, un fondo de inversión privado con 25 años de experiencia.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-10-14/op280147>

Fecha de publicación: 14-10-2024